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火の魂ファミリーの皆いつも本当にありがとう。 

先日、７月３１日で火の魂カンパニー第１１期が終わり、８月１日より第１２期が始

まりました。毎年少しずつですが会社が良くなっていきます。しかし１１期は緊急事

態宣言もあり、厳しい戦いになりましたが、こんな時こそ成長できる機会だと私は考

えています。改めて１２期もどうぞよろしくお願いします。 

 

さて今月の社長からの手紙は、１１期の振返り MOVIEを創った時に、最後に贈った私

からのメッセージをシェアしたいと思います。 

-----  

皆さん第１１期もありがとうございました。 

１１期を振り返ると「過去最大の危機」この一言に尽きると思います。しかし本当に

危機なのでしょうか？私は本当の危機は危機に対する考え方しだいだと言い切れます。 

しかし殆どの人はピンチを環境や周りのせいにして後ろ向きに考えて行動を止めて 

チャンスを逃してしまうだけです。皆さんよく聞いてください。 

学校では絶対に教えてくれない人生で大切なことを伝えます。 

それは、周りがピンチだと後ろ向きになり行動を止めた時こそ、前向きに行動した人

間が必ずチャンスを掴んで勝つのです。そしてピンチの時は「成功」だけにこだわっ

てはいけません。何故ならピンチの時こそ人は「失敗」を恐れてしまうから。 

当たり前の話ですね。ではどうしたらいいでしょう？ 

それはピンチの時は「成長」だけに徹底的にこだわる。ピンチは逆境・困難・障害・

問題などという言い方もできます。こんな時に成功できる訳がない。 

でもピンチな時に挑めば「成長」は必ず約束されています。 

そしてピンチに挑み続けた人は過去最大の「成長のチャンス」を掴み取り、飛躍的に

成長できるのです。ピンチの時に飛躍的に成長した人、そんな成長者が結果的に成功

者と言われている人なのです。ほら逆境の時に「成長のチャンス」と前向きに考えた

ら楽しくなるよね。「ピンチ」は「チャンス」と言われますけど「ピンチ」で成長し

なければ「大ピンチ」、正しくは「ピンチ」は「成長のチャンス」ですね。２０２１

年の日本は、成長を望む人は最高の年になりますので火の魂も思いっきり成長します

よ！１００年に１度の危機？過去最大のピンチ？一生に１度の「成長」のチャンス！

第１２期レッツエンジョイ 

----- 

これからの時代は、必ず個人の「成長」が求められます。火の魂カンパニーは、どの

時代でも必要とされる「人」を育成できる企業でありたいし、１２期は働く人の「成

長」に力を注いでいきます。１２期のテーマ「実行力」今すぐ実行、即実行！ 
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